

Behandlung

Röntgen

Mit dem Röntgen kann die Ärztin Bilder vom Inneren des Körpers machen. Man sieht vor allem Knochen gut.

Wenn Sie schwanger sind, dürfen Sie kein Röntgen machen lassen. Die Ärztin röntgt Sie nur dann, wenn sie es muss.

CT

Computertomographie

Mit Hilfe von Röntgenstrahlen wird der Körper untersucht.

Das Gerät dreht sich um den Körper.

Die Ärztin kann damit Bilder vom Inneren des Körpers machen.

MR

Magnetresonanz-Tomographie

Die Ärztin macht scheibenförmige Bilder vom Körper.

Die Bilder werden ohne Röntgenstrahlen gemacht.

Es werden zum Beispiel Muskel und Bänder untersucht.